

## **INSTITUTO NACIONAL DEL CORAZÓN**

El niño Sergio Alexander Lozada Pérez de 13 años de edad se convirtió en el primer paciente menor en recibir un trasplante de corazón en Perú, realizado por médicos del Instituto Nacional Cardiovascular (Incor).

La operación estuvo a cargo del director de Incor, el doctor Jaime Ulloa Schiantarelli y duró siete horas. Afortunadamente todo salió bien, el paciente se recuperó de manera rápida.

Debemos mencionar que hace un año detectaron a Sergio Lozada, quien vino de Tumbes, que padecía de cardiopatía dilatada terminal severa. Estos últimos días su estado era crítico, su corazón enfermo no resistía más. Gracias al donante de Lima le salvaron la vida.

Alex Lozada Cabrejos, padre del menor, pidió ayuda al congresista Manuel Merino De Lama, solicitándole medicamentos para su pronta recuperación de su menor hijo, el personal de ayuda social del Despacho Parlamentario logró conseguir algunas medicinas para su tratamiento y recuperación del niño Alex Lozada.

